



Pièces	4 Pièces
Superficie	116 m²
Référence	9404
Prix	1 641 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Découvrez nos toutes dernières opportunités de 4 pièces et de 5 pièces au sein d'Horizon Croisette. Cette résidence se distingue par ses appartements aux surfaces exceptionnelles, allant jusqu'à 157m², qui s'ouvrent sur de spacieuses terrasses de 100m², offrant une vue imprenable. Ces superficies sont véritablement rares dans le domaine de l'immobilier neuf. Votre future résidence se trouve dans le très prisé quartier des Bréguières, au cœur d'un magnifique parc paysager. De plus, elle bénéficie de stationnements en sous-sol et offre une vue sur la mer pour une sélection de logements. Plongez ...

Discover our latest 4-bedroom and 5-bedroom opportunities at Horizon Croisette. This residence stands out with its exceptional apartment sizes, ranging up to 157 square meters, opening onto spacious 100-square-meter terraces with breathtaking views. These sizes are truly rare in the new real estate market. Your future residence is located in the highly sought-after Bréguières neighborhood, in the heart of a beautiful landscaped park. Additionally, it comes with underground parking and offers a sea view for a selection of units. Immerse yourself in this secure residence and enjoy moments of ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr